
Экспертиза проекта решения Кирово-Чепецкой городской Думы «О принятии 

Порядка списания имущества, находящегося в муниципальной собственности 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк», в новой редакции» 

 

Контрольно-счётной комиссией муниципального образования «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области (далее – КСК) проведена экспертиза проекта решения Кирово-

Чепецкой городской Думы «О принятии Порядка списания имущества, находящегося в 

муниципальной собственности муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области, в новой редакции» (далее – проект решения). 

 

По результатам экспертизы установлено: 

 

Проект решения представлен в Кирово-Чепецкую городскую Думу субъектом 

правотворческой инициативы с нарушением срока, установленного Регламентом Кирово-

Чепецкой городской Думы. 

 

В течение 2012 года неоднократно вносились изменения в существующий Порядок 

списания имущества находящегося в муниципальной собственности муниципального 

образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области (далее – Порядок списания 

имущества), и при этом КСК указывала на недостаточную проработку вопроса перед его 

вынесением на рассмотрение Кирово-Чепецкой городской Думы, однако представленный 

проект решения так же не проработан. 

 

В Порядке списания имущества, не отражены порядок и особенности списания 

имущества муниципальной казны и порядок отражения списания имущества 

муниципальной казны в бухгалтерском учёте. 

 

Имеются многочисленные замечания по содержанию Порядка списания имущества, 

касающиеся отсутствия единообразия документа, несоответствия отдельных 

формулировок бюджетному законодательству и законодательству по бухгалтерскому 

учёту, а так же отсутствия необходимых определений и положений. В заключении КСК 

даны рекомендации по устранению указанных замечаний. 

 

На основании изложенного выше, с целью сокращения внесения в дальнейшем 

изменений и дополнений в Порядок списания имущества и снижения расходов бюджета 

муниципального образования на публикацию решений Кирово-Чепецкой городской Думы, 

КСК было предложено: 

- отложить рассмотрение вопроса о принятии Порядка списания имущества в новой 

редакции на ноябрь 2012 года; 

- направить проект решения администрации г.Кирово-Чепецка на доработку. 

 

Вопрос снят с повестки очередного заседания Кирово-Чепецкой городской Думы 

(31.10.2012). Проект решения направлен на доработку. Повторное рассмотрение проекта 

решения запланировано на очередном заседании Кирово-Чепецкой городской Думы, 

которое состоится 28.11.2012. 


